

## Symbolon-Karten

Das Symbolon wurde 1992 von Dr. Peter Orban und Ingrid Zinnel als eigenes, astrologisch unterstütztes System entworfen.

Als „Spiel der Erinnerungen“ soll es uns helfen, uns an uns selbst zu erinnern, an die nicht gelebten, verdrängten, abgekapselten Aspekte. Nur wenn wir diese inneren „Personen“ leben sind wir vollständig, sind wir heil. Im Zusammenhang mit unserem Horoskop werden sämtliche Aspekte unserer selbst durch die wunderschönen Bilder auf eindruckliche Art widerspiegelt.

Zu unseren „inneren Personen“: Schon aus Goethes *Faust* kennen wir den Spruch „Zwei Seelen wohnen, ach, in meiner Brust.“ Oft spüren wir, dass es tief in uns noch andere Personen gibt, solche, die z.B. nicht immer so nett sein wollen, wie wir „sein müssten“, die lieber zuschlagen würden (wenn wir sie nur liessen), oder ängstliche Personen, die sich lieber zurückziehen statt etwas anzupacken, oder die sich nach leidenschaftlicher Liebe sehnen und dabei pausenlos leiden.

Symbolon-Karten sind ein ideales Mittel, diese inneren Personen aufzudecken.

Möchten Sie diese Symbolon-Karten kennen lernen? Dann melden Sie sich für das nächste Seminar an. Die Termine finden Sie auf der Website [astro-systemix.ch](http://astro-systemix.ch).

